

Semaine des langues 2023 - Résultats du concours



Bonjour à tous,

La mission langues remercie tous les participants pour cette édition 2023, qui encore une fois ont été nombreux à réaliser des productions d'une grande originalité autant que d'une grande qualité. Ces productions témoignent non seulement du plaisir visible des élèves mais également de leur engagement dans la réalisation linguistique. Les critères de réussite ont été scrupuleusement respectés et les résultats en attestent.

Le jury a longtemps délibéré pour pouvoir désigner les deux lauréats dont les résultats sont communiqués ci-dessous :

Pour le cycle 2

1er prix décerné à la classe de CE1 de Madame Bassignana, école Maurice Alice à Cannes

Coup de cœur décerné à la classe de CP de Monsieur Bleuez, école JM Hyvert à Nice

Pour le cycle 3

1er prix décerné à la classe de CM1-CM2 de Madame Sciaboni de l'école Thérèse Roméo 2 à Nice

Coup de cœur décerné à la classe de CM1-CM2 de Madame Texier, école Pagnol à Cannes

Comme annoncé, les deux classes lauréates se verront remettre un prix (une mallette pédagogique et une quinzaine de casques audio-enregistreurs) avant la fin de l'année scolaire.

Good bye and see you next year !

Arrivederci e arrivederci al prossimo anno!

Auf Wiedersehen und bis nächstes Jahr!

Information importante :

Dans le cadre du RGPD, les productions enregistrées audio et vidéo ne peuvent être mises en ligne sur le site de la mission LV mais sont déposées sur la plateforme de notre intranet dont le lien d'accès vous sera communiqué dès accord des services Intranet.